

TV Fernthal e.V. bestätigte seinen Vorstand und wählte neue Beisitzerin.

In der Jahreshauptversammlung am 10.05.2016 wählte die Versammlung satzungsgemäß den Vorstand für die nächsten zwei Jahre. Der bisherige Vorstand wurde einstimmig wiedergewählt. Da Anneliese Schmitz als Beisitzerin nicht mehr zur Verfügung stand, stellte sich Renate Brechter zu Wahl und wurde ebenfalls einstimmig gewählt.

Von links nach rechts: Monika Ertel (Vorsitzende), Dietrich Meißner (Beisitzer), Helga Schürmann (Schriftführerin), Renate Brechter (Beisitzerin), Günter Nikolay (Stellvertreter), Christiane Tischer (Kassiererin), Irmgard Stüber (Beisitzerin).



An dieser Stelle bedankt sich der Vorstand bei Anneliese Schmitz für ihre Arbeit im Vorstand und hofft, dass sie noch viele Jahre ihr unermüdliches Engagement im Verein, als Übungsleiterin und Motor des Montagskaffees und vieler anderer Aktivitäten, ausüben wird.

Vorstandsarbeit hat in der Regel nur einen begrenzten Spaßfaktor. In den letzten zwei Jahren überwog jedoch die Freude am Tun. Die Teilnahme an den Rheinlandpfalz-Tagen in Neuwied und Ramstein-Miesenbach, wie auch diverse weitere Events, erfuhren immer, ohne große Ansprache, eine überwältigende Beteiligung der Vereinsmitglieder. Die Beteiligung in den Gruppen und die Annahme der zusätzlich angebotenen Kurse gaben Anlass zur Zufriedenheit.